
Protokoll:  
Oberbürgermeister Prof. Dr. Hofmann-Göttig verweist auf eine „redaktionelle Korrektur“ der 
Höhe und der Rechnung nach in den Ausschüssen. 


